

José Martí, un homme qui a fait son devoir, honoré au Vietnam



PL

Hanoi, 28 janvier (PL) Samedi, 170 ans après sa naissance, Cubains et Vietnamiens se sont réunis dans le parc-jardin central de Tao Dan, dans la capitale, pour rendre hommage à José Martí, un homme qui a su faire son devoir.

Le buste du héros national et indépendantiste José Martí a été érigé ici il y a 20 ans pour concrétiser sa maxime selon laquelle "à l'honneur, l'honneur", a déclaré l'ambassadeur cubain Orlando Hernández Guillén, qui a passé en revue la vaste trajectoire révolutionnaire de l'auteur de L'âge d'or.



PL

Nous parlons de Martí, a-t-il dit, et il est également essentiel de parler du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, son meilleur disciple et le plus grand représentant de la Génération du Centenaire, qui a su mettre en pratique les doctrines du Maître et a exalté sa phrase : la Patrie a besoin de sacrifices. C'est une charrue et non un piédestal.

Lors de cette simple cérémonie, le vice-président de l'Association d'amitié Vietnam-Cuba, Le Tuy Truyen, a évoqué ses années d'étudiant en journalisme à l'Université centrale de Las Villas Marta Abreu, où il a écrit son premier article, qu'il a dédié précisément à Martí.

Selon lui, c'est le récit Une promenade au pays des Annamites, contenu dans L'Âge d'or, qui l'a motivé à intituler son ouvrage "José Martí, le cultivateur de l'amitié entre le Viêt Nam et Cuba", puisque c'est le Héros national qui, par le biais de la belle écriture, a provoqué le premier rapprochement entre les deux peuples.

Tuy Truyen a également salué ce qu'il considère comme une décision heureuse, celle d'ériger le buste à la mémoire du héros de l'indépendance dans un lieu où, à ce jour, il reste escorté par sept palmiers royaux, l'arbre le plus commun dans la campagne cubaine.



Pour sa part, le premier colonel Tin Trung Pham, de l'Association des anciens combattants de Trung Son-Ho Chi Minh, a lu un poème de sa propre création dédié à l'apôtre cubain, dont l'idéologie a inspiré les combattants qui, dirigés par Fidel Castro, ont entamé la dernière étape de la lutte pour l'indépendance définitive de la nation. (Source/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311966-jose-marti-un-homme-qui-a-fait-son-devoir-honore-au-vietnam>



Radio Habana Cuba